

上伊那

日刊

長野日報

Nagano Nippo

ご購入ありがとうございます

8月21日(金)

発行所 長野日報社

〒392-8611 諏訪市高島3 ☎0266-52-2000(代)

©長野日報社2020

駒ヶ根署で 職業体験

駒工高2年生

駒ヶ根工業高校(駒ヶ根市)の2年生3人が19、20の2日間、駒ヶ根署でインターンシップによる職業体験を行った。



山岳遭難救助隊員からアドバイスを受け、ボルダリングに挑戦する駒ヶ根工業高校の生徒。駒ヶ根署

生徒は警察装備に触れながら各課の仕事や学び、救助訓練も体験。仕事への理解を深め、進路選択の手掛かりとした。

同校は毎年、就職を希望す

る2年生を対象に、職業体験を実施している。同署は公務員を希望する生徒の職業体験先として受け入れた。

1日目は職員の仕事や警察学校での生活について説明を受けるとともに、防弾チョッキの試着や瓶からの指紋採取、パトカー乗車なども体験した。2日目は山岳遭難救助隊の隊員2人が山岳救助を演じ、ロープのみで地上から同署3階まで搬送する様子を見学した。また、高さ約3・5メートルのボルダリングを体験。生徒は手や足を慎重に掛けて登り、訓練を重ねる大切さを学んだ。

前田晃輝さん(16)は「交番などで警察官を目にする機会はあったが、鑑識や山岳救助など、今まで見たことが無かった仕事の体験ができて大変参考になった。将来の進路を考える上で勉強になった」と笑顔を見せた。(梅森裕介)